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会長報告 
 
 

会長  田邉 弘司 
               
               本日から、永沼浩幸様

が入会となり誠に喜ば

しい限りです。永沼様は、

私より 3 歳ほど若いの
ですが、業務の面では、

大先輩であります。 
今後、ロータリー活動の 

面でも活躍されることを期待いたします。 
 

 
本日は、新聞のコラムから引用してお話いたします。 
江戸時代後期、大分県日田市に「咸宜園」という私塾

がありました。蘭学者の高野長英や兵学者の大村益次

郎など多彩な人材を輩出いたしました。その教育法に

は、独特なものがありました。一本の線香が燃え尽き

る間に読書し、二本目をたく間に、その感想文を漢文

で書く。さらに、三本目では詩文を作るというもので

す。書を読んで考え、即座に表現する力を養ったのだ

といいます。 
時間があれば、読書ができる、というわけではない。

多忙な中でも時間を見つけ学んでこそ、かえって自ら

の血となり肉となるのだとのこと。3 分間のスピーチ
に四苦八苦している自分には、耳の痛い話です。 
日頃の鍛錬が、必要です。 
会長報告は以上といたします。 
 

幹事報告 
 
             幹事代行 島崎義春 
                                               
              幹事報告をさせてい

ただきます。                    

              最初に、田邉年度のプ

ログラムを報告します、 
１６日 和歌稲  
ク ラ ブ 協 議 会    

四大奉仕委員長 他 
２３日 和歌稲 クラブ協議会  
 会計 親睦･家族 世界遺産登録推進特別 他   
２４日 新旧理事会を、那のつにて、午後６時３０分 
より開催いたします。出席をよろしくお願いします。 



２８日 最終例会  
横浜でのランチクルーズ及び開国博覧会  
   産文脇駐車場 ７時３０分 集合 出発 です。 
                                                     

新井年度から、例会場がまた変更になります。 
行田市持田２７９２－１ 

ベルヴィアイトピア ２階アンジェの間 
になります、お間違いないようにお願いいたし

ます。 
次に新井年度の、７月のプログラムを報告します 
７日 アイトピア クラブ協議会    
  会長 幹事 副会長 会計 SAA 
 例会の前、１１時より、２階 すずらんの間で理事 
会も開催されます。 
１４日 アイトピア クラブ協議会   
   常任委員会委員長 IM 
２１日 アイトピア、新井年度の目玉の一つであります、 

「私の生業 第１回」  
清水会員にお願いしてあります。 

２８日 アイトピア 夜間例会  
交換留学生 成川さんをお招きしています。 
その後 前会長の慰労会を予定しています。  
２階、アンジェの間で、午後６時３０分開会です。 
 

 新入会員候補として 承認されました、大谷 文孝 
さんですが、１週間すぎましたが異議申し立てはあり 
ませんでした。早速入会の手続きに入ります。 
新井年度の最初の例会、７月７日に入会式を行なう予 
定です。 
最後に、年度計画書の会員名簿 訂正のある方は、

お願いします。また、携帯電話 メールアドレスをあ

らたに載せてもいい方は書き加えて下さい。 
 
                                                                                        

                                         
出席報告 

鈴木 敬一郎会員 
会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

39名 39名 25名   2名 69.23% 

      
 
 

ニコニコ報告 
 

田邉会長 永沼様のご入会を歓迎いたします 
本日からクラブ協議会となりました 各委員長様

どうぞよろしくお願いいたします 
清水会員 「紫陽花や人に予期せぬ事のあり」 

本日早退します 
斉藤会員 SA 委員長一年間務めさせて頂きました 

皆様のご協力ありがとうございました 
細井会員 田邉会長一年間お疲れ様でした 
 永沼様の入会ありがとうございます  
田中清自会員 一年間お世話になりました 
小沢健一会員 永沼様の入会歓迎致します 

結婚４１回を迎えました 
先月５月、３８年の（株）オザワの代表を後継者

に渡しました とたんに血管年齢８９歳だと医者

に言われました 
島崎会員 クラブ協議会で発表させていただきます 

一年間の会員に皆様のご協力感謝申し上げます 
阿部会員 第四回の田邉年度ゴルフコンペで ３６の

ハンデをかかえ３年目にしてやっと優勝できまし

た 皆様のおかげですありがとうございました 
永沼会員 今日から入会させて頂きます 
 よろしくお願いいたします 
横川会員 永沼様の入会心より歓迎申し上げます 
 
同文 松岡会員 戸ヶ崎会員 川辺会員 矢澤会員 

新井会員 渡辺会員 前澤会員 田中利幸会員 

倉持会員 鈴木会員 上原会員  
   五十幡会員 飯島会員 
 
 
 
 

            
 



委 員 会 報 告 
 
 
             2009～10  

            会員増強委員会 
              委員長 倉持成一郎 
 

国際ロータリー 
第 2570地区  
会員増強セミナー 
＊2009年6月6日（土） 

     登録：12 時 30 分  
点鐘：13時～16時 30分 

＊ 於）埼玉グランドホテル本庄 
 ＊ 出席者：次年度新井会長 ・ 倉持成一郎 
テーマ ①「１名純増、会員維持率を高めるにはどう 

したらよいか」 
テーマ ②「会員増強の手段として会員構成の多様性 
（年齢・男女）・友好諸団体・再入会から考えよう」 
２つのテーマに基ずき、A～Jの 10テーブルに分かれ
40分ずつブレーンストーミングにより討議。 
討議後、テーブルごとに、まとめ発表という形式方法

で行いました。 
 我々のテーブルのリーダーは、次年度、第５グルー

プ細井ガバナー補佐。 
リーダー指名によりテーブル討議発表者に次年度新井

会長、そして討議記録を倉持にて、セミナーに出席を

して参りました。 
以上、次年度、地区会員増強セミナー出席報告とさせ

て戴きます。 
 

キタミソウＰＲ大作戦

実行委員会報告 
橋本恭一 

               出席者は「星川の自

然とキタミソウをまも

るかい」、理事長をはじ

め行田青年会議所、行

田商工会議所、ふるさ

と創生クラブ、環境市

民フォーラム、ものつ 
くり大学松本先生、行田ナチュラリストネットワーク 

など。事業全体、11月 22日のイベントのことなど話 
し合われた。本事業をきっかけとして行田の環境問題 
全般について話し合う環境関連の民間グループの連絡 
会議をつくることが確認された。 
          

ＩＭ準備委員会、 
矢澤大和 

 
現段階できまっている

ことは、ＩＭの実施日が、

１１月２３日・勤労感謝

の日です。それと主題を

「世界遺産」にしたいと

思っています。 
つきましては、世界遺産に因んだ講師を探しています。

皆さんのお知り合い、あるいは、こんな人の話が聞き

たいなど、希望がありましたら、私まで連絡ください。

ＩＭまで時間がありません。大至急進めたいと思いま

す。 
ク ラ ブ 協 議 会 

 

 
 
一年を顧みて        会長   田邉弘司 
一年間、行田さくらロータリークラブ会長を努めさ

せて頂きまして誠にありがとうございました。お陰様

で、今日の日を迎えることが出来ました。 
３３代会長として、次の３４代の新井会長エレクトに

バトンタッチが出来そうです。 
本年度 RI会長、李 東建氏は、「夢をかたちに」と
いうテーマを掲げました。「私は、世界中のロータリア

ンに地域社会の最も大切な資源である“子どもたち”



に光を与えていただきたい」との思いを託されたわけ

です。  
２５７０地区ガバナー真下和男氏は、「行動と感動」 
を地区テーマとし「ロータリーの良き慣習を尊重し、

悪しき慣習を見直そう」と提唱されました。 
私のテーマは、「足元を掘り起こそう」とさせて頂きま

した。本年度の事業として進修館高校の学習講演会で

は、立正大学ラクビー部監督の堀越正己氏による講演

を行いました。市内の小学校への図書寄贈も実施出来

ました。須加小においては、推薦図書の作者を招いて、

丸山教育長ご臨席のもとで行われた寄贈式が、読売新

聞、埼玉新聞、行田ケーブルテレビで報道され、ロー

タリーの目標である広報活動を行えました。 
また、地区補助金を得て行田市郷土博物館にロービー

チェアー４脚を寄附しました。 
親睦活動では、ゆかた例会を川治温泉「宿屋伝七」

で行いました。クリスマス望年会、長野、山梨方面へ

の春季親睦旅行は、天候にも恵まれ満開のさくらの下、

楽しい思い出が出来ました。 
特に今年度は、細井保雄会員を２５７０地区第５グ

ループガバナー補佐に会員の総意をもって推薦しまし

た。当クラブとしては１０年ぶりとなります。 
例会場の移転の事をはじめ経済事情に左右された一年

でしたが、皆様の活動により行田さくらロータリーク

ラブの力を発揮できた一年ではなかったでしょうか。 
何回か例会を欠席し、皆様にご迷惑をかけましたが、

田中副会長をはじめ島崎幹事代行と会員の皆様のお陰

で乗り切ることが出来たことを、この場をお借りして

感謝申し上げます。また、高根沢幹事の逝去の際、私

が動揺することなく会の運営が出来たのは、清水会員

の助力によるものであります。ここにお礼を申し上げ

ます。行田さくらロータリークラブの更なる発展を祈

念しまして御礼のご挨拶とさせていただきます。 
ありがとうございました。 

 

 
   幹事代行   島崎義春 

 今年、一年間 大変お世話になりました。 
去年の今頃は、まだ、ロレーナが来日中で、半年間、

振り廻され続けていました。７月３日に成田まで見送

りに行き、アグアスカイエンテスに帰国、ホットひと

息、とりあえず一年間は、楽が出来ると思っていまし

た。今の心境は、「あれから、もう１年前なんだなぁ、

あっという間の、一年だったなぁ」、というのが正直な

気持ちです。 
 帰国して、１ヶ月は、平穏に暮しておりました、 
８月に入りましてすぐ、高根沢幹事から、入院するの

で、盆あけから「１ヶ月代理を」との話がありまして、

１ヶ月位だったらいいやと思っていましたが、まさか、

こんなに忙しい一年になるとは、その時は考えもしま

せんでした。１ヶ月たったら、会長まで体調を崩し、

ガバナー公式訪問例会がせまっているのに、何の準備

もしていない、吉野ガバナー補佐様に一から教えてい

ただき、けして、うまく出来たとはいえないと思いま

すが、何とか乗り切ることが出来ました、吉野ガバナ

ー補佐様には、この時に限らず、一年間、本当に親切

に指導して頂きました、心より感謝申し上げます。 
 １０月に入りますと会長・幹事がそろいまして、の

んびりとしていましたが、年が明けて、高根沢幹事が、

再度、入院すると言われたときは、今度は長くなるだ

ろうなと覚悟は出来ていました。でも今回のような結

果になるとは思いもしませんでした、時間はかかるだ

ろうけど、元気に戻ってきてくれると信じていました。

あらためまして、心よりご冥福をお祈りいたします。 
 また今年は、アドバンテストクラブハウスが閉鎖に

なりまして、例会場が３月から、この和歌稲に変更に

なり、また、７月よりアイトピアに変更になります。



二回とも、二つ返事で快く協力していただきました、

飯島会員には、大変、申し訳なく思うとともに、大変、

感謝いたしております。 
 この半年間は、自分の能力不足にあぜんとする毎日

をすごしてまいりました。いたらぬ代行で大変申し訳

ありませんでしたが、会員の皆様の御協力で何とか無

事に終りそうです。    また、事務局の田口さん

には、一番、ご迷惑をかけました、来年は、もっと、

ご迷惑をかけると思います。 
私の場合これで終わりではございません、これから、

はじまります、来年は、今年以上に大変な年になりそ

うです、でも受けた以上は、腹をくくって、できる限

り、新井会長を支えるつもりでおります。今年以上の

会員の皆様のご協力をお願いたしまして、今年度の幹

事報告とさせていただきます。 
皆様の御協力に感謝いたします、一年間ありがとう

ございました。来年も引き続きよろしくお願い致しま

す。 
 
 
 
米山奨学会表彰         小澤健一会員 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

入 会 式 
 

 
推薦者  細井保雄会員 
 
新入会員をご紹介いた

します。永沼浩幸さんで

す。 
ご住所は、行田市佐間

１丁目、天神社入口、職

業は土地家屋調査士、年

齢は５２歳。 
田邉会長とは、同業でございますが、私共でもお世話

になっておりますが、遣り切れないと言って断られる

程、仕事を出しておりますので、土地家屋調査士さん

を６社位、他にお願いしております。その中の１業者

さんです。競合はいたしません。 
今年度、会員増強委員長を務めておりますので増強に

注意をしておりましたが、経済面、人格面でロータリ

アンとして、ふさわしい人物ですので入会をお勧めし

ました。私は、永沼さんにとって行田さくら RCが、
Fello ship でも奉仕でも自己研鑽でも有益であれば
良いなと思っております。皆様よろしくお願い致しま

す。 

 
永沼浩幸会員 

はじめまして。本日は、身に余る紹介をいただきまし

て、ありがとうございます。私にとって、ロータリー

クラブがつとまるか、大変不安ではありますが、皆様

からお話をいただいて、勉強させていただければと思

います。よろしくお願い致します。 
                                                                            


